
会長挨拶  吉田 和義 会長 

 最後の挨拶となりました。特に今回は６月末を以って退会される菅原節子会員・本田任会員には最

後の挨拶をお願いしておりましたが、本田任会員の都合がつかず菅原節子会員お一人に挨拶を頂くこ

ととなりました。 

菅原節子会員は１９９９年７月１日浅倉会員の推薦で入会されました。職業奉仕委員長・ロータリ

ー財団委員長・高橋和之年度幹事・副会長・会員増強委員長・会長エレクト・２０１５－１６年度第

４５代会長・直前会長・副会長兼５０周年記念実行委員会委員長等々クラブにおいては数々の素晴ら

しい活動実績を残されております。今年度も副会長兼５０周年記念実行委員長の重要な役割を果たさ

れておりました。ご実家の事情で退会をされることになりましたが残念でなりません。菅原節子会員に受けた数々のご恩は、私た

ちクラブ会員全員が心に刻んでおり忘れる事はありません。どうか健康に留意されクラブ創立５０周年記念式典・祝賀会でまたお

会いしましょう。本日都合でお見えになっておりませんが本田任会員は２００５年８月１日菅野和宏会員の推薦で入会されました。

産科・婦人科医として福島市内では長年活躍されておられます。一身上の都合ということで退会されることになりましたが、ご夫

婦で夜間例会に出席されたときなどワイン談義に花を咲かせた事が懐かしく思い出されます。 

急なことで準備しておりませんでしたが、邊見昌喜（まさき）会員が郡山南支店長へ栄転の為退会される事になりました。後ほ

ど急遽ご挨拶頂くことになっております。新しく弓田知之支店長が入会される予定となっております。 

新入会員入会式 進行：笠 雅樹 会員増強委員長 
ご紹介頂きました澤田でございます。 

新入会員という扱いをさせて頂きましたが、一年

半前に福島の方で皆さんに大変お世話になりました。

以前は 1 年間しか福島に在籍しておらず仙台に転勤

という形になりまして、まだ何も出来ていない内でご

ざいましたが、今回はおそらく 2年か 3年は在籍する

と思いますので、よろしくお願いします。           カウンセラー：松﨑 弘昭 会員 

 

各種表彰 
ＰＨＦ マルチプル 6回目：野地 利雄 会員 

ベネファクター：一條 浩孝 会員 

米山功労者 第３回マルチプル：一條 浩孝 会員 

クラブ会長賞贈呈 吉田 和義 会長 
年間最優秀委員会として「米山記念奨学会委員会」

に会長賞を授与いたします。 

 

理由 

１．委員会が提示した「年次計画書」の５項目全

部を実行し大きな成果を上げた。 

２．目標を大きく超える寄付実績を上げた。 

３．米山委員長自ら米山記念奨学会ニュースを作成し米山の活動を会員へ伝

えた。 

４．委員会を年間４回開催し、経過報告書を作成し委員会内部の理解を深め

た。 

５．鈴木恒昭会員・三浦善治会員によるクラブでの米山の歴史を委員会で学

び、米山の委員会が身近に感じるようになった。 

米山記念奨学会委員会は当クラブで最も活性化された委員会となりまし

た、次年度へ是非継承お願いいたします。 

会長杯贈呈 
2018-19年度 会長杯取切戦 優勝 髙橋 勇雄会員 

みんな本気で頑張った

と思うんですが、吉田会

長の取り切り戦というこ

とでしたが、何故か全員

が総崩れで、一番辛抱し

た私が取ることができま

した。  

見たら相当雰囲気の良いトロフィーですので

大事に飾りたいと思います。ありがとうございま

した。 

国際ロータリー第２５３０地区 県北第一分区 

国際ロータリー会長 BARRY RASSIN（バリー・ラシン） 

 
国際ロータリー第 2530 地区ガバナー 平井 義郎 

 
福島南ロータリークラブ 会長 吉田 和義  幹事 一條 浩孝 

    目標「例会を楽しもう」 

会員／72 名 出席／56 名  出席率／77.78% 

メークアップ／16 名  修正／72 名 修正後率／100% 

第４０回例会 

2019.6.26 

福島南ロータリークラブ会報 

地区役員任命状授与 

宍戸清和 会員 規則・手続委員会 委員 

林 克重 会員 会員増強・拡大・ロータリー情報委員会 委員長、危機管理委員会 委員  

廣澤俊樹 会員 青少年奉仕委員会 委員長、危機管理委員会 委員 

佐久間功 会員 青少年委員会 ＲＹＬＡ委員会 委員 

大野順道 会員 ロータリー財団委員会 補助金委員会 委員長 

横山りつ子 会員 ロータリー財団委員会 資金推進・ポリオ委員会 ポリオ担当 

一條浩孝 会員 米山記念奨学会委員会 米山記念奨学会推進委員会 委員長 

退会会員挨拶 菅原 節子 会員 
今年の 3 月より実家の秋田の母が

一人暮らしをしておりますが、介護

が必要になりまして行ったり来た

りしておりました。色々と皆様にご

迷惑をおかけいたしまして本当に

申し訳ございません。 

創立 50 周年の実行委員長も続ける

ことが出来なくなりましてパスト会長会で推薦されました鈴木

恒昭さんにお引き受け頂きました。本当にありがとうございま

す。南ロータリークラブの益々のご発展と会員皆様のご健勝を

祈念いたしましてご挨拶とさせていただきます。本当に長い間

ありがとうございました。 

退会会員挨拶 邊見 昌喜 会員 
先般発令になりました人事異動

におきまして、郡山南支店の方へ転

勤することとなりました。 

約 2 年にわたりお世話になりま

して誠にありがとうございました。

後任は弓田と申しまして新任の支

店長で 45 歳と非常にあの若いフレ

ッシュなものが参ります。ロータリーの方も当然初めてだと思

いますので、何卒面倒見ていただきたいと思います。 

また私は郡山南に行きましても郡山東ロータリーの方に加入

すると聞いておりますので、また色んな機会にお会いすること

もあると思いますので、是非引き続き宜しくお願い致します。 

会長、退任挨拶  吉田 和義 会長 
会員の皆様、１年間ご協力頂き無事会長職を終えることが出来ました。 

心より感謝申しあげます。この１年間の思い出を振り返ってみました。 

 

７月～バリ－・ラシン国際ロータリー会長の「インスピレーションになろう」というメッセージをど

う解釈していいのか迷いながらのスタートでした。 

８月～福島成蹊高校ＩＡＣ・喜多方桐桜高校ＩＡＣの交流会を開催しました。喜多方ＲＣ・福島南Ｒ

Ｃ会員も参加し総勢６０名で共同奉仕作業の後、昼食会・ＩＡＣ部員交流会で親睦を深めまし 

た。６ヶ月前から準備を始め、地区青少年奉仕委員会広澤委員長には大変お骨折りを頂きありがとうございました。 

９月～国際奉仕委員会・米山記念奨学会委員会のモンゴル国際親善旅行ではウランバートル・フレーＲＣ例会にメーキャップし大

歓迎を受けました。モンゴル米山学友会メンバーとも懇親を深めることが出来、今年７月モンゴル米山学友会主催「絆ｉｎ

モンゴル」での再会を楽しみにしているところです。この時通訳のお手伝いをしてくれた大学生オンジャ（オユカ）が国費

留学生として４月に来日しました。８月山形の帰りに福島に寄りたいと先日連絡がありました。出会いに感謝！ 

１０月～ポリオ撲滅運動の一環としてクリアファイル作成販売、松崎ロータリー財団委員長には尽力頂きました。 

恒例の大声杯を無事終えた直後、冨田健三郎会員の訃報が入りました。２１年間リトルマイナー大声杯を継続、子供たち

への愛情あふれるまなざしを忘れる事は出来ません。心より哀悼の意を表したいと思います。 

１１月～地区大会で横山りつ子直前会長がクラブを代表して「ロータリー会長賞」を授与されました。おめでとうございました。 

１２月～クラブ名誉会員である金子與宏（ともひろ）会員がお亡くなりになられました。チャーターメンバーがまた一人欠けてし

まい残念でなりませんでした。 

１月～成蹊高校ＩＡＣの最終例会で３年生の表彰式を行いました。御礼の挨拶の時、佐藤君が千葉大学教育学部に合格しましたと

報告を受けたときは本当にうれしく、心よりおめでとうと伝えました。また杉妻小学校ロータリー文庫図書贈呈式では感謝

の言葉を児童代表より頂き感激したのを思い出しました。累計で８５０冊以上になるそうです。菊池社会奉仕委員長にはお

世話になりました。 

２月～第１分区ＩＭは当クラブがホストとなり開催されました。基調講演では東京麹町ＲＣ久保田智也直前会長が「ポリオ撲滅へ

の取り組み」という演題で熱く語って頂きました。佐久間功ＩＭ実行委員長には大変お世話になりました。 

また聖光学院高等学校野球部監督斎藤智也様にゲストスピーチをお願いしました。高橋勇夫会員・浅倉俊一会員の紹介で

実現することが出来感謝いたします。 

３月～ライラ研修会に当クラブ推薦で６名が参加しました。海老根青少年奉仕委員長と私も初めて参加し地区青少年奉仕委員会の

メンバーにライラについて勉強させて頂ました。 

個人的な話になりますが一條幹事の会社が１月東北ニュービジネス大賞を受賞、祝賀会で大勢の若手会員が参加してくれ

ました。２次会の席で菅野和江会員が仕事の悩みを話してくれました。その縁で６月菅野会員と福島市養護学校先生のスピ

ーチが実現いたしました。「インスピレーション」会員同士でお互いの悩みや困りごとを話し合える、そんな雰囲気が少しで

も広がっていけば素晴らしいと思っています。笠雅樹会員・赤間浩一会員・菅野孝之会員は菅野和江会員の事業に協力して

頂き、障害者支援の輪を広げてくれました。その後私の会社も協力出来るようになり従業員の意識にいい意味での変化が見

られるようになりました。支援・協力の輪を広げていきましょう。 

 

 

 
――――――― 裏面へ続く ――――――― 



４月～「花野山児童支援事業」では福島愛育園の園児を招き、渡辺勇会員所有の花野山でおにぎりと豚汁の楽しい昼食を頂きまし

た。成蹊高校ＩＡＣ部員の協力で無事奉仕活動を終える事が出来ました。 

また地区職業奉仕委員会セミナーで原田義之先生の講演を拝聴し衝撃を受けました。～「インスピレーション」 

北タイ少数民族「アカ族子供就学支援」と「現地高校の日本語学科教師ボランティア」を１１年間現地と日本を往復しなが

ら（行動する奉仕）を実践。原田先生は北タイチェンライＲＣ第４７代会長も務められたロータリアンでもあります。 

    原田先生はロータリーの重点項目を「行動する奉仕」で見事に実践しておられます 

    「水と衛生設備」アカ族子供寮に衛生的なトイレ支援・学校やアカ族部落への水道設備や浄水設備支援 

    「疾病予防と治療」デング熱やマラリアから子供たちを守る設備支援 

    「基本的教育と識字率向上」アカ族の識字率５６％の解消 

    「経済と地域社会の発展」アカ族農家より米買い付け・設備建設工事はアカ族限定 

    「平和と紛争予防」アカ族とリス族紛争中のメーモン村に水施設３基支援 

    「母子の健康」水道設備支援で女性の水くみ時間を大幅に短縮し女性の健康に寄与 

原田先生の講演に出会った時が私にとってはまさに「インスピレーション」になった瞬間でした。すぐに「里親支援制度」

に応募し里子が決まりました。今年中には北タイを訪問する事にしております。また植木洋司会員・高橋勇雄会員のご協力

に感謝いたします。 

５月～米山記念奨学生 邸 昌昌さんがクラブ初訪問、スピーチで米山奨学生としての意気込みを語ってくれました。素晴らしい米

山奨学生がやってきました。また高槻ＲＣ丸山俊郎様がメーキャップされ、スマイルＢＯＸへ「東日本大震災の復興にお使

い下さい」と 200,000 円お預かりしました。御礼のサクランボを先日お送りしたところです。 

    丸山様の御意志を早急に実現できるよう次年度理事会で審議していきたいと思います。 

６月～次年度第１回理事会が開催、鈴木エレクトへのバトンタッチです。また新旧委員会歓送迎会の２次会では米山奨学生邸昌昌

さんがテレサ・テンの歌を熱唱してくれました。米山奨学生はクラブ会員とのふれあいを望んでいます、例会参加の際は声

がけよろしくお願いします。ローターアクトクラブ共同提唱の件は福島中央ＲＣ・福島中央ＲＡＣとの三者協議の結果、本

年度は見送り次年度ＲＡＣ活動にオブザバーとして参加し、その活動実態を見た上で共同提唱について結論を出す事となり

ました。地区青少年委員長・ローターアクト委員長には大変ご心配をおかけしました。 

最後に、各委員会の皆様、事務局佐藤さん大変お世話になりました。ありがとうございました。そして大役を立派に果たしてく

れた一條浩孝幹事には心から感謝申しあげます。 

「皆様に受けた数々の恩義は心に刻んで忘れません」 １年間本当にありがとうございました。退任の挨拶とさせて頂きます。 

幹事、退任挨拶  一條 浩孝 幹事 
まず、この一年間、幹事として充分な働きは出来ていなかったかと思いますが、この度無事に任務

を終えられることにつきまて、とても安どしております。そして多くの会員の皆様に助けられ、ご協

力いただきましたお陰だと思っております。会員の皆様、本当にありがとうございました。 

 

幹事をお引き受けしました時、まずクラブ細則にあります役員の任務、第 5 節 幹事、を読みまし

た。6行ちょっとの条文なのですが、そこに記されてあります、ほとんどのことにつきましては、実は

常日頃から事務局佐藤さんが、きっちりと管理されていることばかりでした。おそらく歴代幹事の中

で、最も事務局へ行かなかったであろうこんな私を、佐藤さんは本当によくサポートしてくれました。佐藤さん、ありがとうござ

いました。 

 そして条文の最後に「その他通常、その職に付随する任務を行うこと」と結ばれています。実際の幹事の仕事のほとんどは、

こちらの方であったように思います。この付随する任務と言われましても、なってみなければ分からないことが多く、度々困惑し

てしまうことがございました。 

 

次年度の幹事は菅野良二さんです。皆さんご承知のとおり、幹事を急遽お引き受けいただいたものです。準備期間も非常に短く、

その心中察するに余りあるものがございます。そうした中で次年度が始まるわけですから、先ほどお話し致しました「付随する任

務」について知らなかったり、失敗や間違いが起きるは当前のことだと思っています。そこにツッコミを入れることは簡単ですが、

どうかそうではなく、次年度鈴木会長ともども、皆さんでフォローする側に回り、暖かくご支援いただければと思います。寛容で

支え合うクラブであってほしいと思っています。会員の皆様、どうかよろしくお願いいたします。 

 

吉田会長の下、幹事をさせていただき、沢山の方と出会うことができましたし、様々な経験もさせていただいました。これは幹

事をしていなければ叶うことではありませんでした。幹事の経験が私の人生において貴重な財産になったのは間違いございません。 

 

そして、幹事はよく激務だと言われますが、私はとても恵まれていたと思います。例えば委員会のことは委員会に任せる、など

吉田会長の方針があったからです。これは私に必要以上の負担をかけさせたくない、という吉田会長のお心遣いがあったのだと思

っています。吉田会長、本当にありがとうございました。吉田会長におかれましては会長という重責を終えられるわけですから、

このあとはどうか、残された余生をゆっくりとお過ごしいただければと思っております。本当にお疲れ様でございました。 

 

今年度、幹事を務めさせていただいた中で、多くの会員の皆様から「ご苦労様」「大変だね」とお声を掛けていただきました。こ

の言葉が私にとってとても嬉しく心に響き、頑張る原動力になりました。ありがとうございました。あと数分でこの最終例会も終

わりますが、ここまで何とか任務を遂行できましたのも、繰り返しになりますがご協力いただきました会員の皆様のお陰だと思っ

ております。お世話になりました会員の皆様お一人お一人のお名前を挙げて、感謝の気持ちをお伝えしたいところではございます

が、ここで退任のあいさつを終えさせいただきますこと、お許しいただければと思います。 

 

一年間本当にお世話になりました。次年度の鈴木会長・菅野幹事へのご協力もどうかよろしくお願いいたします。ありがとうご

ざいました。 

バッジ交換、花束・記念品贈呈 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会点鐘 

年度最後の閉会点鐘です！ １年間大変お疲れさまでした。 

 

 

麻薬撲滅キャンペーンの様子 

 

６月２２日 

福島駅東口にて 

１３：３０から 

麻薬撲滅キャンペ

ーンが実施され多

くの会員が参加さ

れました。 

 

 

 

 

━ ７月３日(水)の例会プログラム ━ 

  新会員入場 

1. 開会点鐘 

2. 国歌斉唱 

3. ロータリーソング 

4. 四つのテスト唱和 

5．来訪者紹介と会長挨拶 

6．幹事挨拶 

7．米山奨学金授与 

8．新会員入会式 

9. 乾杯 

10．お食事をどうぞ 

11．スマイリングＢＯＸ報告 

12．幹事報告 

13．ゴルフ部会へ 

会長トロフィー贈呈 

14．各委員会前年度表彰 

15. 各委員会報告 

16．閉会点鐘 

  

━ 地区情報 ･第一分区･関連情報 ━ 

・7月 6 日(土)前期地区委員会総会 

・7月 13 日(土)クラブ研修リーダー会議 

・7月 20 日(土)ロータリー財団セミナー

━ 今後のプログラム ━ 

・7月 3 日(水)新会員入会式、米山奨学金授与 

・7月 10 日(水)クラブ協議会：活動計画発表①、誕生祝 

・7月 17 日(水)クラブ協議会：活動計画発表② 

事務局：〒960-8151 福島県福島市太平寺字過吹 6-2 ｻﾞ･ﾒｲﾌｧｲﾌﾞ 1F2 号室 TEL:024-546-3793 FAX:024-545-7878 

HP：http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary  MAIL：f-southrotary2530@inaka.ne.jp 

例会場： 〒960-8101 福島県福島市上町 4-30 TEL:024-523-3811(代) FAX:024-523-0375 


